

# Construction d'un nouveau collège et d'un gymnase à Ornex

Maître d'ouvrage

Département de l'Ain

Opération

Marché global de performance pour la construction d'un nouveau collège et d'un gymnase à Ornex (01)

Mode d'attribution

Conception-Réalisation-Entretien-Maintenance (CREM)

Équipe de maîtrise d'œuvre

Groupe-6 (Architecte) - Eiffage

Construction (Entreprise, Mandataire) -

Megard (Architecte) - Ingerop (BET Fluides)

- Cosinus (Économie, VRD) - EODD (HQE) -

Chapuis (Structure béton) - Charpente

Concept (Structure bois) - Re'zon

(Acoustique) - ICP (BET cuisine) - Clévia

(CVC FM) - Eiffage Energies (Maintenance)

Surface

9 700 m<sup>2</sup>

Capacité

900

Localisation

Ornex



# Construction d'un nouveau collège et d'un gymnase à Ornex

La création d'un collège et d'un gymnase à Ornex est une étape importante du développement de la commune. Jouxant l'école maternelle et élémentaire, elle est l'occasion de fédérer un espace républicain, un campus éducatif, formant une polarité et un repère pour ses habitants. Notre proposition rassemble les équipements existants et futurs autour d'une place-jardin. École, collège et gymnase s'organisent autour de cette nouvelle centralité, lieu de sociabilité, de rencontres intergénérationnelles et d'usages multiples. L'enjeu est aussi paysager. Les vues sur les massifs sont préservées. Le collège propose des toits très bas à proximité de l'école, et des transparences à travers les

préaux. L'architecture se traduit en volumes simples, dans l'esprit des constructions traditionnelles et rurales de la région. Le gymnase, compact, s'enfonce légèrement dans le sol pour mieux se fondre dans l'échelle du quartier. La majorité des volumes est construite en structure bois. L'utilisation des ressources locales permet une intégration de l'architecture dans son contexte par la matière, notamment la terre et le bois dont les couleurs naturelles s'harmonisent avec le fond de décor de la forêt. L'ensemble cohérent renforce l'identité du pôle éducatif. Les nouvelles constructions, écologiques, se veulent ainsi pédagogiques.

